

Kirchenkonzert in Buch — St. Margarethen



Die Pfarrkirche von Buch — St. Margarethen präsentiert sich nach nun abgeschlossener Innenrenovierung in neuem Glanz. Aus diesem Anlaß gab die Bundesmusikkapelle St. Margarethen unter der Leitung von Kapellmeister Heinrich Oberladstätter am Samstag, den 24. Juni 1989, ein Kirchenkonzert, das mit großer Begeisterung von den zahlreichen Besuchern aufgenommen wurde. Zur Aufführung gelangten unter anderem Werke von Georg Friedrich Händel, Sebastian Bach und Wolfgang Amadeus Mozart.

Als Höhepunkt gestaltete sich der Vortrag von Frau Anni Ritter, die mit ihrer klaren Sopranstimme die Zuhörer begeisterte. Sie sang das »Ave Maria« von Franz Schubert

und das Agnus Dei aus der Krönungsmesse von W. A. Mozart. Großen Beifall ernteten auch Gerhard Sint auf der elektronischen Orgel und Stefan Oberladstätter auf dem Waldhorn. Gerhard Sint spielte die Romanze aus der kleinen Nachtmusik von W. A. Mozart und das Präludium in F von Sebastian Bach. Stefan Oberladstätter gab das Hornkonzert in ES Nr. 3 von W. A. Mozart zum besten.

Franz Haidacher umrahmte in gekonnter Weise das musikalische Programm mit einer Chronik der Pfarrkirche St. Margarethen und sprach die verbindenden Worte. Alles in allem ein gelungener Abend und ein einmaliger Erfolg für die Bundesmusikkapelle St. Margarethen, die als Veranstalter zeichnete.